

# 2学年通信

新宮町立新宮東中学校  
令和7年5月27日 第24号  
文責:江頭 俊輔

## [呪術廻戦 懐玉・玉折 公開記念!]

さて、5月30日（金）に、いよいよ劇場版「呪術廻戦」が公開されます。呪術廻戦を知っている人もこれから見てみようという人も、是非、おすすめしたい映画となっていること間違いないです。さて、今回は大人気漫画「呪術廻戦」から、私の好きな名言をご紹介します。



江頭イチオシの名言は、主人公の虎杖悠仁が鬼気迫った表情で言う「生き様で後悔はしたくない」（左図は2年前の卒業生に描いてもらいました！『上手い！』）です。

前にも伝えたように、虎杖は祖父から「オマエは強いから、人を助けろ」との言葉を託され、その言葉をとても大切にしています。

『「俺には関係ねえ」「俺のせいじゃねえ」って自分に言い聞かせるのか？そんなのゴメンだね。自分が死ぬときのことはわからんけど、【生き様で後悔したくない】』（全文）

私たちは多くのこと（自分にとって都合の悪いことが大半ですが、）に対して、「私には関係ない！」「知らない！」「見て見ぬ振りをしよう！」そう思いがちだと思います。（江頭自身、とてもそういう生き方になってしまっています...）そんな私にとって、この『生き様で後悔はしたくない！』という言葉はとても突き刺さりました。頑張った結果、どうあるか、どうなるかは誰にもわかりません。ただ、「頑張る！」という生き様で後悔しないようにしたい。そんな気持ちは中学生のみなさんにも共通するのではないでしょうか。例えば、勉強や部活動、社会体育での活動など。『生き様』という考え方はとても参考になりますし、私も含めて、後悔しない生き様となるようにめざしていきたいものです。

## [5月の取組「切り替え双六」！]

さて、切り替え双六が佳境を迎えています。5月23日現在では、黄ブロック（4組）と緑ブロック（3組）がデッドヒートを繰り広げています。ゴールにたどり着くように、学級全員で声をかけながら、進めていきましょう。代議・副ブロのみなさんが、楽しみながら切り替えることができるようになると仕組んでくれたこの取組を成功に導きましょう。学習に向かう雰囲気を作り出しましょう。

